

Der Theater- und Musikverein Albaching zeigt

Der eingebildete Kranke



Premiere:
Fr 16.11. 20.00Uhr

Weitere Termine:
Sa 17.11. 20.00 Uhr
So 18.11. 18.00 Uhr
Fr 23.11. 20.00 Uhr
Sa 24.11. 20.00 Uhr
So 25.11. 18.00 Uhr

**Die Komödie von Molière in bayerische
Sprache gesetzt von Leopold Ahlsen**
Vorverkaufsstelle:

Raiffeisenbank, RSA in Albaching
Telefon: 08076/256, ab 02.11.2018
Eintritt: € 8,- / € 6,- ermäßigt

Einlass jeweils eine
Stunde zuvor.

Bürgersaal Albaching



Auf der Bühne sind zu sehen:

Silvester Argan, Aktienrentier:	Oliver Männer
Walburga Argan, seine zweite Frau:	Brigitte Voglsammer
Agathe Argan, seine Tochter aus erster Ehe:	Lisa Liebmann
Antonie, Dienstmagd bei den Argans:	Magdalena Pfitzmaier
Loni, Argans Schwester, Sägewerksbesitzerin:	Bärbel Pfitzmaier
Anderl Klee, Gastwirtssohn:	Michael Binsteiner
Doktor Dieruß:	Marcel Sitz
Thomas Dieruß, dessen Sohn:	Sebastian Friesinger jun.
Doktor Stuhl:	Dirk Huber
Apotheker Blüh:	Bernhard Seidinger
Lausdirndl:	Ronja Langer Sophia Späth Sophia Staudinger Johanna Oettl

Hinter den Kulissen:

Bühnenbau:	Michael Münch und August Wimmer mit Team
Schmankerltheke- und Bar-Team:	Burgi Friesinger, Marlene Göschl, Christa Heinrich, Ingrid Ziel, Angela Sanftl, Elisabeth Greißl, Martha Stecher, Tobias Langer, Alex Langer, Sabine Tröstl, Stefan Fleidl, Anna Schmaderer, Stefan Schmaderer
Abendkasse:	Claudia Mayer, Sebastian Friesinger jun., Hermann Obermaier
Technik:	Simon Pfitzmaier, Christian Rinner, Franz Hohenadler, Peter Pfitzmaier
Schminke:	Christa Schwimmer, Ines Söll
Regie-Assistenz:	Alex Langer, Sylvia Liebmann
Regie und Gesamtspielleitung:	Herbert Binsteiner

Der eingebildete Kranke

Der Theater- & Musikverein Albaching e.V. zeigt in diesem Jahr die Komödie „Der eingebildete Kranke“ von Molière, in die bayerische Sprache gesetzt von Leopold Ahlsen.

Um das geht's:

Eigentlich hat der ehemalige Landwirt Silvester Argan alles erreicht, er hat im Aktiengeschäft ein glückliches Händchen bewiesen und braucht nicht mehr zu arbeiten. Aber leider ist er trotz seinen gerade Mal 50 Jahren nicht gesund. Zumindest bildet er sich ein, sämtliche Krankheiten zu haben. Sein Hausarzt Dr. Stuhl bestärkt ihn natürlich in seiner Hypochondrie, immerhin kann sich dieser eine goldene Nase an seinem Patienten verdienen.

Argan kann gar nicht genug Ärzte um sich haben, weshalb er seine Tochter aus erster Ehe mit dem Neffen von Dr. Stuhl verheiraten will, der ebenfalls studierter Mediziner ist. Seine Tochter Agathe hat sich aber schon in einen anderen verschaut, der Argan gar nicht ins Konzept passt. Er droht Agathe, sie ins Kloster zu schicken, wenn sie seinen Heiratsplänen nicht Folge leistet. Argans geldgierige Frau Burgl kommt das nur gelegen, immerhin könnte sie dann das beträchtliche Erbe einstreichen. Einzig Argans resolute Haushälterin Toni scheint den verblendeten Aktienrentier in die Schranken zu weisen. Sie schmiedet einen Plan, der Argan die Augen öffnen wird ...

Premiere ist am Freitag, 16. November 2018, im Bürgersaal in Albaching.

Weitere Aufführungen sind am Samstag, 17. November 2018, und Sonntag, 18. November 2018, sowie an den drei Tagen des Wochenendes von 23. bis 25. November 2018.

Beginn ist am Freitag und Samstag jeweils um 20 Uhr und an den Sonntagen bereits um 18 Uhr, Einlass jeweils eine Stunde zuvor.

Dauer des Stücks: 100 Minuten mit einer Pause

Vorverkaufsstelle:

Raiffeisenbank RSA in Albaching (Telefon: 08076/256)
ab Donnerstag, 2. November 2018

Abendkasse:

Falls nicht ausverkauft, sind auch Karten an der Abendkasse im Bürgersaal erhältlich, welche zum Einlass eine Stunde vor Beginn der Aufführung öffnet

Eintritt:

8,- Euro

6,- Euro ermäßigt (Schüler, Studenten, Schwerbehinderte, Rentner)